
FDP Limburg-Weilburg

KREIS-FDP GRATULIERT

25.09.2017

KREIS-FDP GRATULIERT DR. STEFAN RUPPERT UND ALEXANDER MÜLLER ZUM EINZUG IN DEN BUNDESTAG

Gleich zwei Bundestagsabgeordnete kann der FDP-Kreisverband Limburg-Weilburg für die nächsten vier Jahre nach Berlin entsenden. Zum Einzug der beiden Kandidaten gratuliert die Kreisvorsitzende Marion Schardt-Sauer im Namen aller Mitglieder des FDP-Kreisverbands: „Wir freuen uns sehr von zwei Abgeordneten unmittelbar vertreten zu sein. Wir gratulieren Dr. Stefan Ruppert und Alexander Müller ganz herzlich und freuen uns auf eine gute und intensive Zusammenarbeit im Interesse unseres Landkreises und der Region.“

Mit dem FDP-Landesvorsitzenden Dr. Stefan Ruppert (Wahlkreis Hochtaunus/Oberlahn) zieht ein erfahrener Bundestagsabgeordneter wieder in das deutsche Parlament ein. Er hatte dem Bundestag bereits von 2009-2013 angehört. Alexander Müller (Rheingau-Taunus/Limburg) wird dagegen als Neuling die Geschicke in der FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag mit lenken.